

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich, um eine Bitte bitten.

Es geht um den Robinson-Park, besser gesagt um den Basketballplatz, der sich auf dem Robinson-Park befindet. Wir wünschen uns, dass er verschönert werden soll. Hier paar Vorschläge:

1. Der Boden könnte mal Farbe benötigen und Basketball-Markierungen ebenso (Es ist ja ein Basketballplatz, dann soll er auch danach aussehen)
2. Licht für abends wäre echt toll.

Zum Beispiel: Solche Stadion-Leuchten an jeder Ecke eine, das wäre echt toll, weil abends mit Freunden sich treffen und eine Runde Basketball spielen macht mehr Spaß als am helllichten Tag.

Wir würden uns freuen, wenn diese Vorschläge ermöglicht werden können.

Mit freundlichen Grüßen  
Sergen Külah

Bielefeld, 25.06.2022

